



Belum Semua E-Warong Melayani BPNT

JOGJA, BERNAS --Sebanyak 20 elektronik warong gotong royong di Kota Yogyakarta yang dibentuk tahun ini belum semuanya dapat melayani penyaluran bantuan pangan nontunai.

"Ada tiga elektronik warong gotong royong (e-warong) yang masih dalam proses renovasi tempat dan ada empat yang belum memiliki mesin 'electronic data capture' (EDC) dari bank," kata Kepala Bidang Advokasi dan Rehabilitasi Sosial Dinas Sosial Kota Yogyakarta Tri Maryatun di Yogyakarta, Kamis (17/11).

Dengan demikian, menurut Tri, sudah ada 13 e-warong yang dapat memberikan layanan penyaluran bantuan pangan nontunai kepada penerima mulai penyaluran tahap keenam atau periode November-Desember. "Saat penyaluran bantuan tahap kelima atau periode September-Oktober, baru ada tiga e-warong yang melayani penyaluran bantuan pangan nontunai. Harapannya, seluruh e-warong bisa segera memberikan layanan," kata Tri.

Selain penyaluran bantuan pangan nontunai atau melayani penyaluran beras dan gula pasir, Tri mengatakan, e-warong juga diharapkan dapat dimanfaatkan untuk

penyaluran bantuan sosial bagi penerima program keluarga harapan (PKH). Tri menambahkan, meskipun masih ada empat e-warong yang belum memiliki EDC bank, namun warung tersebut sudah melayani transaksi tunai untuk memenuhi kebutuhan warga di sekitar lokasi.

"Warga biasanya membeli bahan kebutuhan pokok sehari-hari di e-warong karena harga yang ditawarkan memang harus di bawah harga eceran tertinggi. Selama ini, e-warong di Kota Yogyakarta mengambil barang dari supplier di luar Bulog. Aturannya memang memungkinkan demikian," kata Tri.

Beberapa komoditas yang dapat dibeli warga di e-

warong di antaranya adalah beras, gula pasir dan minyak goreng sebagai komoditas wajib yang harus ada, serta beberapa komoditas tambahan seperti telur, susu dan kacang-kacangan untuk peningkatan gizi warga.

Saat ini, e-warong yang ada di Kota Yogyakarta melayani sekitar 500 penerima bantuan pangan nontunai. Persebaran e-warong di wilayah disesuaikan dengan jumlah penerima bantuan pangan non tunai. Kecamatan Umbulharjo memiliki jumlah e-warong terbanyak yaitu tiga unit, sedangkan di Kecamatan Tegalrejo, Mergangsan, Mantrijeron, dan Wirobrajan masing-masing dua e-warong. ●(ant)



E-WARONG --Salah seorang warga saat mendapat pelayanan di sebuah e-warong beberapa waktu lalu. E-warong merupakan program dari Kementerian Sosial (Kemensos).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005